



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Happy Birthday Clefs d'or – Bericht von der Feier zum Clefs d'or Gründungsjahrestag

Wie allseits bekannt, erfordert der Portierberuf ein breites Wissensgebiet. Die Geschichte der eigenen Stadt, aber auch die G'schichterln der eigenen Stadt sind ein wichtiger Teil davon. Um unsere Bildung auf diesem Gebiet aufzufrischen, begannen wir den heurigen Clefs d'or Geburtstag mit einer Stadtführung. Fr. Dr. Gabi Frost, eine der bekanntesten und allerbesten Guides, stellte sich freundlicherweise zur Verfügung und weihte uns in die Geheimnisse der Kropfbänder, der verunstalteten Marmorstatuen im Zwirgerlgarten und Mozart's keineswegs jugendfreier Briefe ein.



Wir wurden von teils starken Sturmböen begleitet, erreichten aber eineinhalb Stunden später mit allen anfangs mitgebrachten Hüten, Schirmen und Schürzen das K+K Restaurant.



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL





Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Hr. Dir. Roth und sein Team verwöhnten uns mit einem hervorragenden Menü und besten Weinen in der Döllererstube. Wir konnten auch den ehemaligen Direktor des K+K, Helmut Ponstingl, begrüßen. Ihm verdanken wir die jahrelange Freundschaft des Restaurants mit den Clefs d'or. Auch unsere beiden anderen Hauptsponsoren waren anwesend. Von Panorama Tours Salzburg waren Daniel Herzl und Thomas Beinsteiner gekommen, AVIS Autovermietung war durch Ilse Fischer, "unsere Ilse" vertreten. Zahlreiche Grußbotschaften wurden verlesen, der deutsche Vizepräsident Christian Netzle, der heuer leider nicht kommen konnte, schickte sehr nette Zeilen. Unser Ehrenpräsident Erwin Pitzer, der gerade am Nil kreuzfährt, sandte ein zeitlich perfekt getimtes SMS, auch von unserem Expräsidenten Christian Neubauer aus Wien erhielten wir ein Gruß-SMS.

Besonders freuten wir uns über ein neues Gesicht in der Runde. Eva Maria Leopolder vom Sheraton Salzburg hat die Mitgliedschaft beantragt und konnte sich an diesem Abend ein Bild von den zukünftigen Mitschlüsseln machen.

Ausserdem mit dabei: Präsident Christian Paral (Arthotel Blaue Gans), unser Sekretär Florian Muigg (Hotel Bristol), District Governor Thomas Klingsbigl (Hotel Goldener Hirsch), von den aktiven Mitgliedern kamen Annabell Schwarz und Friedhelm Seidl (beide Hotel Bristol), Norbert Strambach (Schloss Fuschl), Wolfgang Stelzhammer ("Die Wasnerin" Altaussee), Benno Götz (Weisses Rössl in St. Wolfgang), Marcus Kauth (Hotel Alpenrose am Aachensee) und seine Ines, sowie die ehemaligen District Governors Peter Drazdik, Rainer Hochhauser (mit seiner Resi) und Gerhard Nagele, besonders freute uns das Erscheinen von



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Rudi Scheiblberger, der ehemalige Portierstar vom Kurhotel in Bad Ischl.



Um 22.00 Uhr wurde traditionsgemäß der Geburtsstunde unseres Verbandes mit einem Glas Champagner und einem lauten **VIVE LES CLEFS D'OR** gedacht. Gegen Mitternacht verlagerte sich der harte Kern noch in eine kleine Weinbar, wo wir noch die Verbundenheit zu unserem Verband demonstrierten.

Mögen noch viele solcher gemeinsamen Abende folgen, bei welchen wir in Freundschaft und Geselligkeiten zusammen kommen.

T.Klingsbigl